



Pressemeldung, 31.10.2023

Präsident Wolfgang Kuhn beim 120-jährigen Jubiläum des Grundeigentümergevereins Berlin-Lichtenrade e.V.

Am 17. Oktober 2023 wurde im Gemeinschaftshaus Berlin-Lichtenrade das 120-jährige Jubiläum des Grundeigentümergevereins Berlin-Lichtenrade e.V. gefeiert. Dieser Verein geht auf die Gründung von Siedlervereinen vor 120 Jahren zurück, die sich nach dem Zweiten Weltkrieg zu dem heutigen Grundeigentümergeverein Berlin-Lichtenrade e.V. zusammenschlossen. So konnten unter dem Motto „Gemeinsam sind wir stark“ die Interessen der Grundstückseigentümer gebündelt und aktiv vertreten werden. Dadurch wurden viele Erfolge erzielt und der Verein wuchs zu dem heute noch größten Eigentümerverein in Berlin. Der Präsident des Eigenheimerverbands Deutschland e.V., Wolfgang Kuhn, folgte der Einladung zur Jubiläumsfeier und beglückwünschte den 1. Vorsitzenden des Grundeigentümergevereins Berlin-Lichtenrade und Ehrenmitglied des EHVD, Frank Behrend, zum 120-jährigen Bestehen des Vereins. Die Jubiläumsfeier wurde auch dazu genutzt, mögliche gemeinsame Wege zu aktuellen Themen zu besprechen. Dies zeigt das Engagement des Eigenheimerverbandes Deutschland und seines Präsidenten Wolfgang Kuhn, aktuelle Anliegen und Herausforderungen anzugehen und Lösungen zu erarbeiten.

Besonderer Dank wurde den vielen engagierten Frauen und Männern ausgesprochen, die ehrenamtlich in ihrer Freizeit für den Verein tätig waren oder immer noch tätig sind und somit dazu beigetragen haben, das Fortbestehen des Vereins zu sichern.

